
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Jean-Marie Salamito : Les chevaliers de l'Apocalypse

Bernard Dumont , le mercredi 15 juillet 2009

Jean-Marie Salamito : Les chevaliers de l'Apocalypse. Réponse à MM. Prieur et Mordillat, Lethielleux/ DDB, janvier 2009, 12 €

« En tant qu'historien, je n'ai rien à dire sur leur hostilité au christianisme. Cette opinion leur appartient. Mais je ne puis admettre que ces deux polémistes se prétendent au service de la vérité historique ». Ainsi J.-M. Salamito (Histoire du christianisme antique, Sorbonne Paris-IV) annonce-t-il son intention, dans ce petit précis (158 p.) destiné à dénoncer l'imposture de ceux qu'il nomme les « chevaliers de l'antichristianisme », mais chevaliers masqués comme tout désinformateur qui se respecte, auteurs d'une série de douze épisodes de 55 minutes sur l'Apocalypse commanditée par Arte, accompagnée pour l'édition en DVD d'un livre, Jésus sans Jésus.

Le mercredi 15 juillet 2009 à 17:23 . Classé dans